

Stuttgart, 17.12.2010

Namensgebung für die Grundschule Stuttgart-Neugereut

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Einbringung	nicht öffentlich	26.01.2011
Bezirksbeirat Mühlhausen	Beratung	öffentlich	22.02.2011
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	23.02.2011

Beschlußantrag:

Die Grundschule Stuttgart-Neugereut wird in

Pelikanschule Grundschule Stuttgart-Neugereut

umbenannt.

Begründung:

Die Leitung der Grundschule Neugereut hat nach Einbindung aller schulischen Gremien mit Schreiben vom 17. Oktober 2010 beantragt, der Grundschule Neugereut den Namen „**Pelikanschule Neugereut**“ zu geben. Nach § 24 Schulgesetz muss der Name einer Schule die Schulart und den Schulort angeben. Der offizielle und vollständige Name entsprechend dieser Bestimmung lautet somit:

Pelikanschule Grundschule Stuttgart-Neugereut.

Die Grundschule Neugereut befindet sich derzeit in der Umstrukturierungsphase zur Ganztagesesschule. Mit Beginn des Schuljahres 2011/12 können bereits alle vier Klassenstufen ganztägig unterrichtet werden. Die dafür notwendigen Baumaßnahmen sind im Frühjahr 2011 abgeschlossen. Die Schulgemeinde nimmt diese Zäsur der vierzigjährigen Schulgeschichte zum Anlass, einen Antrag auf Namensänderung zu stellen. Der Name „Pelikanschule“ nimmt Bezug zur Adresse und Signet der Schule. Der Pelikan ist bereits zu einer von den Schülern selbstverständlich angenommenen Symbolfigur geworden (eine Holzskulptur steht seit vielen Jahren im Schulhof).

Die Schulleitung teilt mit, dass die Schüler zu dem kindgemäßerem Namen eher einen persönlichen Bezug herstellen können. Die schulischen Gremien (Gesamtlehrerkonferenz und Schulkonferenz) haben sich mit der Namensänderung befasst und sie befürwortet.

Das Regierungspräsidium Stuttgart wurde informiert und erhebt keine Einwendungen.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Beteiligte Stellen

keine

Vorliegende Anträge/Anfragen

keine

Erledigte Anträge/Anfragen

keine

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

keine